

ABSTRAK

FAKTOR-FAKTOR PENYEBAB REMAJA PEREMPUAN PUTUS SEKOLAH DI DESA TERBANGGI AGUNG KECAMATAN GUNUNG SUGIH KABUPATEN LAMPUNG TENGAH TAHUN 2009-2010

Oleh

Zesy Tria Sanjaya

Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah Faktor-Faktor Penyebab Remaja Perempuan Putus Sekolah Di Desa Terbanggi Agung Kecamatan Gunung Sugih Kabupaten Lampung Tengah Tahun 2009-2010.

Yang isinya membahas tentang Penyebab Remaja Perempuan Putus Sekolah yang ada di Terbanggi Agung.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif dengan subyek penelitian adalah Desa Kampung Terbanggi Agung yang diketahui adanya Faktor-Faktor Penyebab Remaja Perempuan Putus Sekolah. Teknik pokok pengumpulan data menggunakan angket serta penunjangnya adalah wawancara. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 25 orang sedangkan sample dalam penelitian ini adalah 25 orang responden.

Variable bebas dalam penelitian ini adalah faktor ekonomi, faktor sosial, faktor budaya masyarakat sedangkan variable terikat adalah remaja perempuan putus sekolah.

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian khususnya analisa data yang diperoleh data sebagai berikut : pada indikator faktor ekonomi kelas interval 24-25 (cukup) dengan jumlah responden dengan kategori sebanyak 7 orang (28 %). Pada kelas interval 26-27 (tinggi) dengan jumlah responden dengan kategori 14 orang (56 %), pada kelas interval 28-29 (rendah) dengan jumlah responden pada kategori ini 4 orang 16%.

Pada indikator faktor sosial kelas interval 24-25 (tidak berpengaruh) dengan jumlah responden dengan kategori sebanyak 1 orang (4 %). Pada kelas interval 26-27 (kurang berpengaruh) dengan jumlah responden dengan kategori sebanyak

8 orang (32%). Pada kelas interval 28-33 (berpengaruh) dengan jumlah responden pada kategori ini sebanyak 16 orang (64 %)

Pada indikator faktor budaya masyarakat kelas interval 15-16 (tidak berpengaruh) dengan kategori sebanyak 7 responden (28 %). Pada kelas interval 17-18 (kurang berpengaruh) dengan kategori sebanyak 11 responden (44 %). Pada kelas interval 15-21 (berpengaruh) dengan kategori sebanyak 7 responden (28 %).

Jadi dari hasil pengujian tersebut diketahui bahwa Faktor-Faktor Penyebab Anak Remaja Perempuan Putus Sekolah di Desa Terbanggi Agung Kecamatan Gunung Sugih Kabupaten Lampung Tengah Tahun 2009-2010.

Remaja perempuan putus sekolah disebabkan pendapatan dan pengeluaran yang tidak sesuai dengan kebutuhan yang justru hanya menambah beban perekonomian keluarga para orang tua mayoritas berasal dari tidak mampu.